
ÂEr n'ol2r24- As quatorze hras (14:fi)) do dia vinte e nor-e do mes de i-ir, {iÊ &is
mil e vinte e quatro realizou-se a reunião do Conselho Mrmicipal de Aoqdrm
e Contole social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento de Educa@ Rásice c dc
Valorização dos profissionais da Educação - FUNDEB. Iniciou-se a rermiào cm e
abertura de boas-vindas pelo presidente do FUNDEB Dário pegoretti e rrs
participantes. Dário leu o resumo financeiro dos recursos do FUNDEB do período de
Dezembto/2023 que foi assim apresentado: saldo bancário em trinta e um de dezembro
de dois mil e vinte dois era de RS 361.077,95 (trezentos e sessenta e um mil, setenta e
sete reais e noventa e cinco centavos); os recursos recebidos acumulados somam RS
ll'144.654,33 (Onze milhões, cento e quarenta e quatro mil, seiscentos e cinquenta e
quatro reais e trinta e três centavos); a receita de aplicação financeira foi de R$
136'420,79, (Cento e trinta e seis mil quahocentos e vinte reais e setenta e nove
centavos), os pagamentos efetuados somam R$ 11.074.645,05 (Onze milhões, setenta e
quatro mil, seiscentos e quarenta e cinco reais e cinco centavos). Retenção de RS
17 '406,57 (Dezessete mil, quatrocentos e seis reais e cinquenta e sete centavos). Resta,
portanto, em 31 de dezembro de 2023, um saldo bancário de R$ 5g4.gl4,sg
(Quinhentos e oitenta e quatro mil, novecentos e qtatorze reais e cinquenta e nove
centavos). Com estes números temos os seguintes indicadores: uma despesa de B4,93yo
(Oitenta e quatro vírgula noventa e três por cento) com pagamento de profissionais do
magistério e 14,50%o (Quatorze vírgula cinquenta por cento) com outras despesas. Após
a descrição sobre o Relatório financeiro do mês de dezembro, os conselheiros do
FUNDEB solicitaram uma visita a Escola Básica Municipal "São Francisco" afim de
verificar a tealocaçáo dos materiais e móveis para Unidades de Ensino da Rede
Municipal. Foi repassado aos conselheiros sobre as capacitações que irão acontecer para
os Professores e Equipe Diretiva. Sem mais nada a tratar eu Tamara Marchi secretária
do FUNDEB encerro a presente ata que será assinada por nós e pelos demais presentes.
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P.{RECER FL \DEB _ E\ERCÍCIO 2023

.. -. ::-.::l'õrrrS rrrr Ctrnse,i.rt-r \Íunicipal de Acompanhat-uento e Controie Social dt'

. '* l: it'..l1illte1rçàtr e Desetrr olr.itlento da Educação - F[.NDEB do município de

. -,,- SC enalisanlos os denronstrativos gerenciais do exercício de2023 apresentados

- . ;,.:r-lo relatiro à aplicação dos recursos financeiros recebidos e despesas realizadas'

.-.:-.:lisantos os demonstrativos anuais da receita e despesas, de bancos e outros

-- r'. '.:-.::.i'.rrS. e constamos que oS recursos recebidos foram de R$ ll'144'654'33 e

.:- --:-l-.: :-:ttanceiras no valor de R$ 136.420,79, lotalizando R$ 1L281'075'12'
' , .--,.-.r-,.,: aipda que nos relatórios do balancete anual registraram discriminadamente

, : -::r;S;S llrr exercício de2023 na manutenção do ensino (FUNDE'B mínimo de70oÁ)'

-..:: . ::nr aplicados a importância de R$ 9.581.168,02 atingindo o percentual exigido

: r'. .: renruneração dos profrssionais do magistério em 84,93oÁ acima do mínirno que

_-.-.:r.:r. a Ler. Nesse valor estão as despesas com professores substitutos, obrigações

-'-:.r,.-:liS. r encimentos e salários, gratificação por exercício de função, férias indenizadas'

: ."i:rio. térias - abono constitucional, abono Lei2219, contribuições previdenciárias

- .\SS. sen'iços extraordinários e despesas variáveis com pessoal civil'

O relatorio de exercício de2023 apresenta ainda um valor de R$ 1'636'016'44'

-,:..c:.1os cot-n outras despesas que não estão vinculadas a remuneração dos proÍissiot-iais

:: :rrg.istério. representando 14,s}oÁ,abaixo do máximo permitido por Lei que é de 30%'

l;:rirt dessas despesas estão o kit escolar, vale alimentação, projeto do contraturno do

.-:,:,1:anta Escola do Amanhã, material de limpeza e produtos de higienização das escolas'

.:.:.erial de expediente, material de processamento de dados, aquisição de brinquedos

:.,:; e.lucaçào inlantil, manutenção elétrica, transpofie escolar, vale alimentação' serviços

:..cnicos profissionais, aquisição de notebook, manutenção e conservação de máquinas e

::_..:ipanrentos, ntanutarrçao de ilstalação, configuração de computadores, impressoras'

. :.ri,lores. internet, material para a manutenção bens imóveis das Escolas, lCreches e

- :r'.irtrS de Educação Infantil.

Tainbém nos foi demonstrado que o saldo em banco existente no final do exercício

: -: 3.S 584.914,59. Depois de uma análise por parte deste Conselho na ata de reunião

-:.::la no 23 de fevereiro de 2023. Concluímos que houve a correta aplicação dos

, - ..:: .' s e somos favoráveis à aprovação das Contas do FLINDEB do exercício de 2023 '

: por ser expressão da verdade e para a mesma venha surtir os efeitos de direito,
- , ..-:.1- 

-rS rr pfesente.

-' -, l-'irrretti (Presidente)

Cauana da Silva (Vice Presidente)

Tamara \Íarchi (secretária) frrr rM 'fr1*l't:
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Maristela Doroteia Schoroeder

Ana Paula Müller Rodrigues

Cleacir José Beninca



-\u 03 2024. As quinze horas (l5h) do dia vinte e três de fevereiro de dois mil e vinte e

qultro realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle

social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento de Educação Básica e de

Valorização dos profissionais da Educação- FUNDEB. O presidente do conselho Dário

Pegoretti fez a leitura do resumo financeiro dos recursos do FLINDEB do período de

janeiro de 2024 que foi assim apresentado: saldo bancário em trinta e um de dezembro

de dois mil e vinte três era de R$ 584.667,72 (quinhentos e oitenta e quatro mil,

seiscentos e sessenta e sete reais e setenta e dois centavos); os recursos recebidos

acumulados e somam R$ 1.174'992,07 (um milhão, cento e setenta e quatro mil'

no\-ecentos e noventa e dois reais e sete centavos); a receita de aplicação financeira foi

de RS i .77 S,3B (sete mil, setecentos e e setenta e cinco reais e trinta e oito centavos), os

pagamentos efetuados somam R$ 472.621,71 (quatrocentos e setenta e dois mil'

seiscentos e vinte e um reais e setenta e um centavos). Retenção de R§ 43.386,83

(quarenta e três mil, trezentos e oitenta e seis reais e oitenta e três centavos)' Resta,

pàrtanto, em 31 de Janeiro de2}24,um saldo bancário de RS 1.338'200,29 (Um milhão'

trezentos e trinta e oito mil, duzentos reais e vinte e nove centavos)' Com estes números

temos os seguintes indicadores: uma despesa de 42,8lYo (quarenta e dois vírgUla oitenta

e um por cento) com pagamento de profissionais do magistério e 29,25oÁ (vinte e nove

r,írgulà vinte e 
"in"o 

po, cento) com outras despesas' O Presidente do FUNDEB,

questionou sobre a 
"ornpru 

dos ar condicionados para a Escola do Amanhã, sabendo que

as Unidades Escolares estão precisando de manutenção dos mesmos' Esse conselho

solicitou a presença da Secretaria Municipal da Educação. Quanto a aquisição dos ar

condicionados , os mesmos serão direcionados nas unidades Escolares se necessário'

Quanto a manutenção e limpeza do àt condicionado estão sendo reahzadas

gradualmente, pois depende de uma licitação. A Secretária solicitou um levantamento

das Unidades EscolarÁ que precisam de reparos nos ar condicionados' Foi questionado

via Whatsapp para a Vigitancia Sanitária sobre ter ar condicionado nas cozinhas das

Unidades Escolares, a Aiiane Tambosi da vigilância falou que pode ser colocado sim'

mas é necessário farer alimpeza do filtro semanal apresentando tabela para a limpeza'

A conselheira Cauana, questionou a Secretária ro'b.. ut reuniões e formaturas em finais

de semana fora do horário de trabalho, ela sugeriu ter banco de horas e negociar em

horas atividades. A Secretária ir6 fazq uma reunião com os diretores para ver como

poderia negociar na Escola. Sem mais nada a tratar eu Tamara Marchi secretária do

FLINDEB enceÍra a presente ata que. nós e pelos demais Presentes.
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